



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/6036

03/03/2020

14553

AUTOR/A: ASARTA CUEVAS, Alberto Teófilo (GVOX); FERNÁNDEZ-ROCA SUÁREZ, Carlos Hugo (GVOX); GONZÁLEZ COELLO DE PORTUGAL, Víctor (GVOX); ROSETY FERNÁNDEZ DE CASTRO, Agustín (GVOX); MESTRE BAREA, Manuel (GVOX)

RESPUESTA:

Los helicópteros HD.19 "Puma", tras 44 años de servicio, fueron dados de baja en el Ala 49 y en el Ejército del Aire en mayo de 2017. En la actualidad en la Base Aérea de Son San Joan operan los HD.21 "Super Puma" Modelo AS-332, teniendo asignadas 4 unidades, los cuales se encuentran actualmente con el Plan de Mantenimiento ejecutado y no se tiene constancia de la existencia de problemas genéricos que afecten a los motores.

En lo que se refiere al sostenimiento del material de las Fuerzas Armadas, se indica que se tiene en cuenta siempre mantener los fondos en el nivel más alto posible, con el objeto de garantizar la operatividad y disponibilidad, manteniéndolas listas para cumplir las misiones asignadas a las Fuerzas Armadas.

Madrid, 24 de abril de 2020